

Nouvelles de la Société

Au cours de l'année écoulée la Société a publié les habituels six numéros de son Bulletin dont l'un consacré à un colloque organisé en novembre 2000 (L'intérêt scientifique des friches de charbonnages) et un autre à une école d'été (Light, Life and Spectroscopy).

La Société a ouvert les candidatures aux prix quinquennaux du 150^{me} anniversaire de sa fondation. Vingt et une candidatures de très haut niveau ont été reçues. Les lauréat(e)s suivant(e)s seront honoré(e)s au printemps 2001 : Mmes et MM. R. Cloots, G. Haesbroek, C. Jacobs, A. Smette, C. Troestler et A. Vanderplasschen.

Le bureau exécutif de la Société a été renouvelé en partie. Il se compose maintenant de MM. les professeurs J. Delwiche (président), A.-M. Fransolet (vice-président), J. Schmets (trésorier) et J. Aghion (secrétaire général).

La Société a accueilli cinq nouveaux membres : MM. É. Delhez et N. Vandewalle, chargés de cours à l'Université de Liège. M. R. Fenaux (station biologique de Villefranche-sur-mer), Mme F. Monniot et M. C. Monniot, tous deux du Muséum National d'Histoire Naturelle (Paris).

La Société a le regret d'annoncer la disparition de cinq de ses membres, les professeurs Iwanowska (Torun), Coûteaux (Paris), Decuyper (Lille), Ramaut (Liège) et Wolff (Paris).

Veuillez noter que la Société a un « site web » : www.ulg.ac.be/ipne.srsl/

Society News

During the past year, the Society published as usual 6 issues of its Bulletin, one of which devoted to a colloquium organised in November 2000 (the scientific impact of coal mining-wastelands) and another one to a summer school (Light, Life and Spectroscopy).

The Society issued a call for candidates to the five-yearly prizes of the 150th anniversary of its creation. Twenty-one candidates sent very high-level applications. The following laureates will be honoured in the spring of 2001: Drs R. Cloots, G. Haesbroek, C. Jacobs, A. Smette, C. Troestler and A. Vanderplasschen.

The executive board of the Society was partially renewed. Prof. J. Delwiche (Vice-chairman Prof. A.-M. Fransolet) now chairs it. Profs. J. Schmets is the treasurer and J. Aghion, secretary general.

The Society was proud to welcome five new members: Drs. É. Delhez and N. Vandewalle, both lecturers in the University of Liege. Prof. R. Fenaux from the biological station of Villefranche-sur-Mer. Drs C. and F. Monniot, both from the Muséum National d'Histoire Naturelle (Paris).

Finally we are sorry to register the disappearance of five of our Society members: Profs. Iwanowska (Torun), Coûteaux (Paris), Decuyper (Lille), Ramaut (Liège) and Wolff (Paris).

Please note that we now have a web-site : www.ulg.ac.be/ipne.srsl/